

# HUMAS

## Langkah Konkret Polresta Magelang: Gugus Tugas Polri untuk Ketahanan Pangan Diresmikan

Agung widodo - [MAGELANG.HUMAS.CO.ID](http://MAGELANG.HUMAS.CO.ID)

Nov 20, 2024 - 20:12



*Foto: Polresta Magelang meluncurkan Gugus Tugas Polri untuk Ketahanan Pangan.*

[MAGELANG](#)- Dalam semangat mendukung program prioritas nasional, Polresta

Magelang meluncurkan Gugus Tugas Polri untuk Ketahanan Pangan. Peluncuran yang berlangsung di Guest House Argo Limo, Desa Congkrang, Kecamatan Muntilan, Kabupaten Magelang, Rabu (20/11/2024), menjadi langkah strategis menghadapi tantangan ketahanan pangan di era global saat ini.

Dipimpin Wakapolresta Magelang, AKBP Imam Syafi'i, S.I.K., M.Si., mewakili Kapolresta Magelang Kombes Pol Mustofa, S.I.K., M.H., kegiatan ini juga dihadiri Kepala Dinas Pertanian Kabupaten Magelang melalui Kabid Prasarana dan Penanggulangan Bencana Pertanian Dra. Nur Fidiastuti, Forkopimcam Muntilan, perangkat Desa Congkrang, serta pejabat dan personel Polresta Magelang.

Dalam sambutannya, AKBP Imam Syafi'i menyampaikan bahwa peluncuran ini merupakan implementasi konkret Polri dalam mendukung '[Asta Cita](#)' Presiden RI.

"Ketahanan pangan adalah pilar utama kesejahteraan masyarakat. Gugus Tugas Polri ini bertujuan memastikan ketersediaan pangan yang cukup, bergizi, dan terjangkau untuk mendukung stabilitas sosial dan ekonomi," jelasnya.

Ia juga menekankan pentingnya sinergi antara Polri, pemerintah, dan masyarakat. "Melalui program ini, kita tidak hanya berfokus pada swasembada pangan, tetapi juga membangun kemandirian ekonomi, mengurangi kesenjangan sosial, dan membuka lapangan pekerjaan," tambahnya.

Sebagai bagian dari kegiatan ini, dilakukan penanaman benih jagung oleh AKBP Imam Syafi'i bersama para pejabat yang hadir. Penanaman ini menjadi simbol komitmen Polresta Magelang dalam mendorong sektor pertanian lokal sekaligus mendukung keberlanjutan program ketahanan pangan.

Kabag SDM Polresta Magelang, Kompol Andy Wasono, S.Psi., M.Psi., Psikolog, menambahkan bahwa ketahanan pangan adalah elemen penting bagi produktivitas bangsa.

"Kami mengajak seluruh masyarakat untuk bersama-sama mendukung program ini. Sinergi antara pemerintah, swasta, dan masyarakat adalah kunci utama dalam mewujudkan kesejahteraan melalui pangan," ujarnya.

Peluncuran ini juga diikuti secara virtual melalui Zoom Meeting serentak se-Indonesia, menegaskan komitmen nasional Polri dalam mendukung ketahanan pangan.

Dengan peluncuran Gugus Tugas Polri ini, Polresta Magelang menunjukkan bahwa pengabdian kepada masyarakat tidak hanya melalui keamanan, tetapi juga melalui kontribusi nyata terhadap kesejahteraan dan stabilitas ekonomi.

"Ini adalah langkah kecil dengan dampak besar, demi masa depan yang lebih baik," tutup AKBP Imam Syafi'i.

Editor : JIS Agung

Sumber: Humas Polresta Magelang